

Barthauer

## Videoblog gestartet

**[16.11.2016] Auf der firmeneigenen Internet-Seite informiert Barthauer jetzt in kurzen Videos über aktuelle Unternehmensentwicklungen. Neben den Geschäftsführern kommen auch die Mitarbeiter zu Wort.**

Einen eigenen Videoblog startet jetzt die Firma Barthauer. Unter dem Titel Barthauer Direkt berichten sowohl die beiden Geschäftsführer Jürgen Barthauer und Anis Saad als auch deren Mitarbeiter über aktuelle Unternehmensentwicklungen und Fortschritte in der Software-Programmierung. Wie das Unternehmen mitteilt, sollen die Videos mit kurzem knackigen Inhalt informieren. In der ersten Episode spricht Jürgen Barthauer anlässlich des 25-jährigen Firmenbestehens über den Erfolgsweg des Unternehmens. Weitere Ausgaben befinden sich in der Planung. „Unser Ziel ist es, Kunden, Anwendern und Interessierten Informationen über das Unternehmen sowie nützliche Tipps im Umgang mit unserer Software an die Hand zu geben“, erklärt Philip Sauer, Leiter Marketing bei Barthauer. „Die Präsentation von erfolgreich durchgeföhrten Projekten, die Vorstellung ausgewählter Produkte als auch Interviews mit Branchenexperten können wir uns daher für die kommenden Ausgaben gut vorstellen.“ Barthauer Direkt erscheint auf der firmeneigenen Website des Unternehmens.

(ve)

Zur ersten Episode von Barthauer Direkt

Stichwörter: Panorama, Barthauer,